
 

第４次秦野市生涯学習推進計画案 

に対するパブリック・コメントの実施結果について 

 

 

１ 意見募集期間 

  令和３年１月１日（金）から２月１日（月）まで 

２ 意見募集の周知方法 

  広報はだの１月１日号及び市ホームページ 

３ 計画案の公表方法 

 (1) ホームページへの掲載 

 (2) 公民館、図書館及び駅連絡所における閲覧 

 (3) 本庁舎行政情報閲覧コーナーにおける閲覧 

 (4) 生涯学習課（市役所教育庁舎１階）における閲覧 

４ 意見提出方法 

  郵送、ＦＡＸ、電子メール及び持参の方法による 

５ 提出された意見の内容及びその取扱い等 

内容分類 件数 
意見への対応区分（※） 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 

目次 1 1     

第１章 8 2 3 3   

第２章 3 1 1  1  

第３章 1 1     

第４章 26 3 16 7   

その他全般 20 4 5 8  3 

計 59 12 25 18 1 3 

※ 意見への対応区分 

  Ａ：意見等の趣旨等を計画に反映したもの 

  Ｂ：意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの 

  Ｃ：今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの 

  Ｄ：計画に反映できないもの 

  Ｅ：その他（感想、質問等） 



「第４次秦野市生涯学習推進計画案」に対するパブリック・コメントに寄せられた市民からの御意見・提案等

1 目次
　「1　魅力ある地域学習の推進[重点施策]」の文字が、次ページと比べ太文字になって
いるため、見やすくするために文字を細くしたらどうか。

A 　いただいた御意見のとおり修正しました。

2 第1章 1
　「1　計画の趣旨」について、令和元年度から新型コロナウイルス感染症の影響で、生
涯学習の在り方も大きく変わったと思うが、その旨は記載しなくてよろしいか。

B
　新型コロナウイルス感染症に伴うライフスタイルの変化は、本
計画の基本構想や基本施策に反映させる「社会的背景」（P13～）
の項目に記載しています。

3 第1章 1 　知の循環型社会、超スマート社会などの用語の解説や例示があるとよい。 B
　知の循環型社会については2ページに図を掲載しています。
超スマート社会に関しては、（Society5.0）の補足を追記しま
す。

4 第1章 2

　資料：「新しい時代を切り開く生涯学習の振興方策について～知の循環型社会の構築
を目指して～」（中央教育審議会　平成20年2月答申）について、中央教育審議会平成20
年2月答申の際の資料内の図を使用しているが、中央教育審議会の生涯学習分科会内の資
料で、平成20年度以降でより適した図が見受けられる。令和3年度策定の計画で平成20年
度の資料を使用する必要はないのではないか。

C
　御指摘の図は、学習成果を通して新たな学習需要を生み、社会
全体の活力を持続させる「知の循環型社会」の構築を表す図とし
て端的でわかりやすく、現計画から引き続き採用しています。

5 第1章 3

　「生涯学習のイメージ図」について
・図内の「・社会人の大学院入学」の文字が、囲い枠に被っているので、修正をお願い
したい。
・図内の「・大学・短大等の学校が行う公開講座」や「・民間教育事業者の行う通信講
座・カルチャースクール」があるが、言葉の区切りで中点を使うと、項目頭の中点と被
るため、言葉の区切りでは読点を使用するのはいかがか。

A 　いただいた御意見のとおり修正しました。

6 第1章 3
　一人ひとりが豊かな人生を送る事ができるような社会の構築は非常に大事。地域や隣
近所との連携を重視ししながら、お互いの人生をより豊かにし、秦野に住んで良かった
と思えるような文言があるとよい。

B
　本計画の基本理念である、「市民の誰もが生涯にわたり学び、
その成果を地域の中で生かすことができる社会を目指して」の中
で御指摘の点は網羅しているものと考えます。

7 第1章 4

　「関連する主な個別計画等」について
・「福祉」において、高齢者福祉計画関係で「秦野市エイジフレンドリーシティ行動計
画」も記載し、それに伴って、中身も加えるべきだと思うがいかがか。
・「環境・産業」において、森林セラピー関係で「秦野市森林整備計画書」も記載し、
それに伴って、中身も加えるべきだと思うがいかがか。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

8 第1章 6 　「（2）計画の期間」について、中間年での見直しは行わなくてよいのか。 C
　5か年計画として作成をしており、随時進行管理、点検・評価を
行っていきます。

№ 該当箇所
該当
ページ

御意見・提案等の概要 区　分 御意見等に対する考え方

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）

-　1　-



№ 該当箇所
該当
ページ

御意見・提案等の概要 区　分 御意見等に対する考え方

9 第1章 7
　最近は新型コロナウイルスが流行っているが、秦野の歴史をさかのぼると赤痢、肺結
核が流行した歴史がある。その過去を乗り越えて今があるということを入れたらどう
か。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

10 第2章 7
　「1　生涯学習の動向」について、令和元年度から新型コロナウイルス感染症の影響で
生涯学習の在り方も大きく変わったと思うが、その旨は記載しなくてよいのか。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

11 第2章 13
　「（1）人口減少、少子・高齢社会の進行」について、「間もなく団塊世代が後期高齢
者となる75歳を迎えるなど…」とあるが、この文言をわざわざ記載する必要があるか。

D 　超高齢社会の補足的な文言として記載しています。

12 第2章 13
　家庭・地域の教育力の低下について、いじめ問題などの根っこは家庭教育につながる
部分があると思う。実際に取り組むとなると難しい問題だが、担当課としてどのように
進めていくお考えか。

B

　家庭教育支援については、当課でも重点的に取り組んでおり、
事業も複数展開しています。一番小さなコミュニティが家庭であ
り、そこが崩れてしまうと地域でも学校でも孤立してしまうた
め、重点的に取り組んでいきます。

13 第3章 20
　「（5）学習環境づくりの推進」は、15ページに記載されている「（6）高度情報化の
進展」に係る内容になるため、新技術の活用などについて記載すべきだと思うがいかが
か。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

14 第4章 23
　人生100年時代。年齢に左右されず社会で活躍できる人生を歩めるように、「魅力ある
地域学習の推進」に努めてもらいたい。

B
　年齢や性別、環境によらず誰もが生きがいを持ち、学び続ける
ことができる機会の提供を目指します。

15 第4章 23
　魅力ある地域学習の推進について、現在は、家庭から地域にかけてだんだん関係が疎
遠になってきている。地域をまとめて推進するのは大変だが、近くからでも着実に取り
組みを進めていただきたい。

B 　そのように対応していきます。

16 第4章 24
　（1）②公民館協働事業について、具体的にどのように進めていくか。公民館まつりや
地域特有の集まりは、貴重なコミュニケーションの場になっている。その役割を重視し
た位置づけをお願いしたい。

B
　公民館同士が地域を跨ぎ、公民館の中だけでなく市の資源を活
用した事業を積極的に進めていきます。

17 第4章 25

　「（2）地域づくりを担う人材育成の推進」について、これからの地域づくりを担う人
材として、本計画の前段でも記載があるが、若い世代の人材が特に必要だと感じる。こ
のページでも、若い世代の人材育成について積極的に内容を記載するべきだと思うがい
かがか。

B
　地域づくりを担う人材は世代を問わず求められており、世代を
限定した記載にしておりません。

18 第4章 26

　地域資源に関する学習の推進、地域課題の解決に向けた学習への支援とあるが、集
まって学習できる場所が少ないように感じる。年代問わず集まることができ、交流や
ワークショップを行うことができる場所があると良い。五十嵐商店のように、地域の場
所を掘り起こし、まちのコミュニティスペースとしての役割を果たせるような居場所の
確保をお願いしたい。

B
　御指摘の機能はまさに公民館が担っていくものであり、本計画
でも地域コミュニティの活動拠点として位置付け、公民館事業の
充実も図っていきます。

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）
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№ 該当箇所
該当
ページ

御意見・提案等の概要 区　分 御意見等に対する考え方

19 第4章 26

　先日、はだの歴史博物館にて館長よりお話を伺ったが、大変興味深く、地域ごとに歴
史も違い、新たな発見もあった。今の子どもたちは学校の教育課程の中でこのようなこ
とを学ぶ時間が取りづらいように感じる。秦野市を好きになってもらうために、地域の
学びは大切であり、地域コミュニティの柱ともなりうるので、重点的に取り組んでいた
だきたい。

B 　そのように対応していきます。

20 第4章 26
　コロナ禍で行動が制限され、籠りがちな今だからこそ、市内の史跡を巡るツアーな
ど、地域に関する学習の良い機会になるのではないか。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

21 第4章 27
　一番上の文章は、前ページの続きだと思うが、一文だけ改行されると読みづらい。文
字間を調整するなどし、前ページに収めていただきたい。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

22 第4章 27
　道徳教育をはじめ、教育委員会と連携し、コミュニティ・スクールの運営は積極的に
取り入れていただきたい。

B
　教育委員会をはじめ、学校、家庭、地域との連携強化を図って
いきます。

23 第4章 27
　コミュニティ・スクールの推進については教育委員会との連携が必要となると思う
が、具体的な方策について、上小学校など、すでに取り入れられている事例があるので
参考にしてもらいたい。

B
　教育委員会をはじめ、学校、家庭、地域との連携強化を図って
いきます。

24 第4章 27

　（6）②コミュニティ･スクール（学校運営協議会制度）の推進について、とてもいい
内容が書かれている。現在、全学校がコミュニティ・スクールを取り入れてはいない
が、その部分は教育委員会に依存している状態か。連携が難しい部分でもあり、未だに
コミュニティ・スクールは学校側の判断であるといわれている部分もあるが、ぜひ生涯
学習の視点からも推進をお願いしたい。

B
　現在は教育委員会の所管となっておりますが、今後、生涯学習
分野も教育委員会をはじめ、学校、家庭、地域との連携強化を
図っていきます。

25 第4章 29
　図書館・公民館・はだの歴史博物館が連携することで、歴史的文献などもスムーズに
閲覧できるような体制づくりをお願いしたい。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

26 第4章 29、32
　文化財保存活用事業の推進、自然や環境の保護に関する啓発活動の推進とあるが、全
体を見ると保護という言葉が続く。保護だけでなく、保全して活用することを謳わない
と勘違いしてしまう可能性があるので、正しい発信をお願いしたい。

B
　御指摘の部分では、現代的課題に関する学習の推進という側面
での記載となっており、保全・活用については、P26基本施策1-
（4）地域資源に関する学習の推進にての部分で触れています。

27 第4章 30
　食育について、今年の10月に大牟田市の給食センターを視察し、食育を推進する施設
としての成果が表れていた。秦野も健康や給食といった分野を食育全体として活性化で
きるよう進めていただきたい。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

28 第4章 35
　児童虐待について、様々な分野でアプローチが必要となるため、市全体で取り組んで
いくような記載にしていただきたい。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

29 第4章 36
　「危険ドラッグ」は10年前の話であるため、現在のメインである「大麻」へ書き換え
をお願いしたい。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）
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№ 該当箇所
該当
ページ

御意見・提案等の概要 区　分 御意見等に対する考え方

30 第4章 36
　現在、夜間学校のような取り組みはあるか。コロナでリモートワークが増え、時間の
使い方に変化が生まれるかもしれない。副業やリカレント教育についても影響が出てく
るかもしれないので、ニーズに注視していただきたい。

C
　現状、実施していません。しかし、コロナでリモートワークが
増え、時間の使い方に変化が生まれる可能性があるので、新たな
学習ニーズの把握に努めます。

31 第4章 37
　高齢者の健康、リスクに関する学習について、振込詐欺や自動車事故の具体的リスク
回避について計画に記載できないか。

B
　具体的な取組みに関しては、P34、35取組例の部分に記載してい
ます。

32 第4章 37
　（4）①「～学習機会の充実を図ります」を「～学習機会と相談事業の充実」を図りま
すに変更をお願いしたい。高齢者が困ったときにどこに相談したらよいかわからない
ケースが多いため、可能であれば対応いただきたい。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

33 第4章 38
　体が動かせない方、耳が聞こえない方などに対しての学習はどのように進めていく
か。視聴覚機器の導入などは検討しているか。ネットの整備だけでなく、現場の学習環
境の推進をお願いしたい。

C
　例えば、はだの歴史博物館では大型スクリーンを導入したり、
今後スマホを使った、かざして見る展示など、学習環境の向上を
検討していきます。

34 第4章 39
　コロナ禍でのコミュニティの確保について、リモートやＳＮＳも大事だが、感染症対
策を行いながら顔を合わせて実施することがコミュニティ確保の視点では重要となるの
で、その文言の記載をお願いしたい。

B
　公民館事業を中心に、地域コミュニティの形成、確保に努めま
す。

35 第4章 39
　ＳＮＳ等を利用した情報発信の充実とあるが、情報の受け取り体制もしっかりと整え
てほしい。

B
　生涯学習情報の発信とともに、ネットワークの整備を推進して
いきます。

36 第4章 39
　ＳＮＳ等を利用した情報発信の充実について、今回新設されている。例えば希望の講
座があっても日程の調整があわず、後ほど動画で視聴ができるような環境を整備するよ
うな認識でよいか。

B
　ＳＮＳによる生涯学習情報の発信に加え、「いつでも、どこで
も、だれでも」の視点から、動画配信も検討していきます。

37 第4章 39
　高校や大学との連携において、秦野総合高校はスポーツ、レクリエーション、健康の
分野で提案もあるようなので、積極的に活用すると良い。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

38 第4章 40
　推進体制の整備（プロジェクトチームの作成）が一番大事。本来は総合政策課がやる
べきことかもしれないが、生涯学習の計画に記載されていることに感謝するとともに、
ぜひ生涯学習の具現化のために努力していただきたい。

B
　効果的な進行管理を行うため、本計画では基本理念を達成する
ための指標を設け、学びの推進の管理に努めます。

39 第4章 41
　市民と行政の協働など、「協働」という言葉が良く用いられるが、線引きが曖昧に
なっている印象がある。せっかく協働を進めても、地域によって差が生じてしまわない
ように、全体のバランスを見ながら、持続的な協働を図っていただきたい。

B 　そのように対応していきます。

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）
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№ 該当箇所
該当
ページ

御意見・提案等の概要 区　分 御意見等に対する考え方

40
第4章
その他
全般

38

　「5　学習環境づくりの推進」について
　この項目だけでなく、他の項目に波及することだが、今後、新型コロナウイルス感染
症のさらなる流行だけでなく、別の新型ウイルスで、再び社会情勢がその都度変わるこ
とは大いに予想される。また、それも含めた社会情勢の変化により、新たな生活様式が
徐々に市民などに定着して、テレワークにより、図書館や公民館などの公共施設に行か
ずに、生涯学習に励むという選択肢も出てきて、それを実践する人が増えていることも
確かなはず。今回の計画では、そのような市民へのフォローアップに乏しいように感じ
る。
　YouTubeやオンライン講座などの実施など、今までの時代に策定された計画とは違い、
現代に即した計画にするために計画内容も変えていかなければならない。他計画のパブ
リックコメント結果のように「今後の参考にさせていただきます。」という後ろ向きな
ものにせず、積極的に令和の時代に合った計画にしていただくよう、よろしくお願いし
たい。

B 　そのように対応していきます。

41
その他
全般

　職員や市議会議員、市民にとって、計画の見やすさを向上させるため、文章内の数字
やアルファベットなどの文体（半角か全角など）を統一すべき。

A 　見やすい表記に統一します。

42
その他
全般

　今回の計画案に関係する取組などの財源について担保、確保されているか。 C
　計画案に記載のある取組みについては、年度ごとの市の財政状
況を踏まえながら、計画的に実行に移していきます。

43
その他
全般

　時代の背景を生涯学習の立場から見ることができると良い。例えば今回のコロナウイ
ルス感染症に類似するものも踏まえながら、新しい生活様式をどう捉えるかを含め、生
涯学習の在り方を検討すべき。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

44
その他
全般

　生涯学習は多岐にまたがる分野。情報発信、情報整理をしっかりとお願いしたい。 B 　生涯学習に関する情報の整理と効果的な発信に努めます。

45
その他
全般

　歴史的な背景を明確にしながら、全体をもって生涯学習を推進していく必要がある。
それぞれの分野における検証を行うプロジェクトチームの設置を検討していただきた
い。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

46
その他
全般

　今回改定の様々な計画を拝見しているが、数値目標が入っているものがほとんど。生
涯学習推進計画では、「～目指します。」「～図ります。」などの表現にとどめている
が、意図的にそうしているのか。最上位の総合計画ですら数値目標が入っているのに、
下位計画の生涯学習推進計画に入っていないのは、違和感がある。

C
　計画の基本理念を達成するための指標を設け、学びの進行管理
に努めます。

47
その他
全般

　各課の計画と内容が重複している箇所が多い。部署が跨った記載が多く、一般の方か
ら見るとわかりづらい部分が多いように思う。整理して新設した部分もあると思うが、
増やすだけでなく、逆に減らして見やすくするという考え方も取り入れたらいかがか。
記載が複雑になると、この計画が他課から遠くなってしまったり、記載されている事業
が忘れ去られてしまう恐れがある。全体を通した進行管理に努めていただきたい。

C

　生涯学習という分野は多岐にわたるため、各事業の目標値の管
理は各部署で位置付け、現計画に引き続き、指針としてまとめて
います。また、効果的な進行管理を行うため、本計画では基本理
念を達成するための指標を設け、学びの推進の管理に努めます。

48
その他
全般

他課の計画には現計画の課題が掲載されているが、この計画には現計画中の課題が掲
載されていないように感じるが、いかがか。

B
　現計画では第2章に掲載していましたが、第4章の基本施策ごと
に「現状と課題」欄を設け、掲載しています。

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）
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49
その他
全般

　計画の進行管理のための目標値は設けないのか。 C

　生涯学習という分野は多岐にわたるため、各事業の目標値の管
理は各部署で位置付け、現計画に引き続き、指針としてまとめて
います。また、効果的な進行管理を行うため、本計画では基本理
念を達成するための指標を設け、学びの推進の管理に努めます。

50
その他
全般

　70歳、80歳になって仕事も終わり楽したい人、何か始めたいと思っている人、様々い
ると思うが、どの層をターゲットにした計画となっているか。意欲のない方々にも届く
よう、生涯学習を推進していただきたい。

B

　「生涯学習」は、一人ひとりが今よりもさらに豊かで幸せな生
活ができるように、生涯にわたって自主的に学ぶ活動のことであ
るため、全年齢を対象とした計画です。「人生100年時代」という
背景からも、あらゆる世代の生涯にわたる学習を推進していきま
す。

51
その他
全般

　計画は、市民に身近なものとして、親しみやすく、わかりやすいものであるべき。他
市町村の計画をみると、イラストや写真を駆使し、構成も見やすいものがある。秦野市
はほかの計画も含めて堅いものが多く、市民になじみづらい。今回いきなり変更するこ
とは難しいかもしれないが、方向転換を図っていただきたい。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

52
その他
全般

　計画最終ページのＳＤＧｓのまとめ方が唐突。計画の中にも「秦野市はＳＤＧｓを意
識した取り組みをしていきます。」といった意思表示のような表記をお願いしたい。生
涯学習という幅広い分野だからこそ、先行的にＳＤＧｓの表記を入れていくべき。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

53
その他
全般

　地域共生社会を築いていくために個人で学ぶことも重要だが、持続可能なまちづくり
を実現するためには、市民全体でレベルアップしなければならない。価値観の多様化に
より、「自由」の解釈が広がり、力を合わせて前へ進んでいくことが難しくなってい
る。コロナ禍の今だからこそ、支え合う心、価値観を作り上げるために生涯学習は重
要。先導役として推進をしていただきたい。

B
　生涯学習という多岐にわたる分野を束ねる指針として効果的な
進行管理を行うため、本計画の基本理念を達成するための指標を
設け、学びの推進の管理に努めます。

54
その他
全般

　計画に対して東海大学の学生の意見を反映できるような仕組みを作ると、若い世代の
声を取り入れることができ、親しみやすくわかりやすい計画づくりにつながると思うの
で、今後ぜひご検討いただきたい。

C 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

55
その他
全般

　「計画案」の施策の展開や体系では、市民の皆さんの学習ニーズをどのように調査し
キャッチしているのかが不明。本来の社会教育は、学習ニーズをいかにしてキャッチし
て、プログラム化していくかである。ここが一番難しいところだが、まず地域の学習
ニーズを把握してから、計画素案に繋げていくプロセスになるのではないかと思う。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

56
その他
全般

　公民館の位置付けについて、市長のマニフェストには「公民館の地域における役割の
再検討～まちづくりの拠点施設化」と記述されている。公民館を明確に社会教育施設と
して位置付けていくことが、とても重要なことではないかと考える。

C

　本計画では、地域の学習拠点としての公民館事業を充実させて
いくことを推進していく記載が多いですが、御指摘のとおり地域
の活性化、まちづくり・防災の拠点としての役割も求められてお
りますので、一層の強化に努めます。

57
その他
（要望）

　再度、文化芸術振興指針を作成し本計画の文化・芸術に関する学習の基本に据えるべ
き。

E
　文化芸術活動の振興に当たっては、新たな文化芸術振興指針の
作成に代わり新総合計画において「市民の文化芸術活動の振興」
を位置付け、文化芸術の振興を図っていきます。

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）
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58
その他
（要望）

　子どもの居場所の確保の観点から、公民館等、広畑ふれあいプラザ、末広ふれあいセ
ンター等の公共施設に、子ども館の学習室のような機能を、毎日確保すること。

E 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

59
その他
（要望）

　早寝早起き朝ごはんの観点から、公民館等、広畑ふれあいプラザ、末広ふれあいセン
ター等の公共施設に、朝食を提供する子ども食堂の機能を、週日確保すること。

E 　いただいた御意見は今後の参考にさせていただきます。

　　【区分】Ａ…意見等の趣旨等を計画に反映したもの、Ｂ…意見等の趣旨等は既に計画に反映されていると考えるもの、Ｃ…今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの
　　Ｄ…計画に反映できないもの、Ｅ…その他（感想、質問等）
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